

Faire attention sur la messagerie instantanée (Facebook, Skype, ...)

Tout comme pour les emails, il faut faire attention aussi sur les logiciels de messagerie.

De la même façon que pour les emails, vos contacts sur Skype peuvent avoir un ou des virus. Certains de ces virus se transmettent aussi tous seuls par messagerie instantanée. Les virus de messagerie instantanée sont en général très bavards. Ils discutent à la place de vos contacts ayant ces virus en anglais (même si la personne ne comprend pas un mot d'anglais), en espagnol, en français, ...

Tout comme pour les emails, ne téléchargez pas de fichiers envoyés par vos contacts si vous n'êtes pas sûrs.

Un contact ayant un virus de messagerie instantanée vous parlera souvent de la même chose, en vous demandant par exemple de cliquer sur un lien pour voir les photos de votre sœur (même si vous n'en avez pas), ou de télécharger les photos de Britney Spears nue (oui, certains créateurs de virus sont un peu cochons), ...

De plus, ces virus répètent souvent le même message en boucle, et vous envoient plusieurs fois d'affilée le même lien ou le même fichier.

De même que pour les mails, si votre contact vous parle dans une langue qui n'est pas la sienne, qu'il vous dit des choses incohérentes, qu'il n'écrit pas du tout de la même façon que d'habitude (en SMS au lieu d'un français parfait), et / ou qu'il répète plusieurs fois la même phrase en boucle, alors votre contact a probablement un virus.

Tout comme pour les mails, n'hésitez pas à demander à votre contact qui agit bizarrement s'il n'aurait pas un virus.